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「サロココワタ」

ロータリーを実銭しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長

口ン D.パ一トン

砂局
-会 長星川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会報委員長土肥義紹

・例会日毎週火曜日

12: 10~ 13: 10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

「サロココワタ」

四国中央市立川之江南中学校

2年南 沙優皇

どんなことでも頑張って積み重ねていったらいつか夢は叶う。これは私が小学生の時、

テレヒで聞いてとても雷撃を受けた言葉です。夢という漢字は、分解すると六つの片仮名

になります。さまざまな文字が重なって別のひとつの言葉になる。だから、自分の夢に直

接、関係のないと思うことでも必ず、夢につながっている、と思います。

小学生のころの私の夢は建築士。でも色んな理由をつけては諦めていました。夢と.かや

りたいことがある人がすごく羨ましくて、そのたびに自分は何も努力していない。努力し

ようともしていない弱い人間だと自分が嫌でしかたなかったです。でも、この言葉を聞い

た時、私にも夢に向かつてできることがあるんだ。もしかしたら「今」だって夢への一歩

を踏み出しているんじゃないかと考えると、何だか勇気がわいてきて、なれるかどうか分

みどりと自然を大切に



からないけど夢見てみよう、と思うようになりました。

私が建築士になりたい理由。これもきっかけはテレビでした。「ビフォーアフター」と

いう建築の匠が問題をかかえた家をリフォームするという番組です。家をーから全て建て

るのではなく、どこか前の家を思い出すような雰囲気を残して住みやすい家を作る匠の知

恵とか工夫とか、その家に住む人のことを考えている様子にとても感動しました。それだ

けではなく、新しく変わった家を見た依頼者の笑顔や涙に、ああ、私もこんな風に誰かを

笑顔にできたらいいなあと思いました。依頼者が泣きながら匠にお礼を言っている様子は、

とても胸がいっぱいになります。番組の最後には、依頼者が新しい家で生活している様子

が少しだけ流れます。その時もみんな笑顔で幸せそうな顔をしています。そんな様子を見

て私も建築士になりたいなあと思うようになりました。もし、建築士になれたら。その家

に住む人のことを一生懸命考えて住みやすい家を建築して、たくさんの人を笑顔に、幸せ

そうな顔にしていきたいです。

一生懸命働いて、いつか母に家をプレゼントできたらいいな。私の秘かな二つ自の夢で

す。今までたくさんの経験をさせてくれた母に、たくさん迷惑をかけてきた母に。今の私

があるのも母のおかげ。母だけでなく家族に大切な友達に先生にお世話になった方々にそ

して、いつも見守ってくれている父に恩返しができる自分でありたいと思います。

「サロココワタ」

夢が叶うまで何年かかるか分かりません。もしかしたら途中で変わるかもしれません。

でも、きっと過去も今もそしてこれからの未来も夢につながっている。私は信じています。

だから進む。前へ。あせらずに。 一歩ず.つ。ちょっとずっ。
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出席報告 委員長の時間

1.出席会員(59名中)

2. 出席免除

44名 ・第四回少年少女キャンプ参加者報告

4名 新世代委員長石川 JI国一会員

3.来賓(卓話講師)

(附リクルートキャリア 川畑孝行様

4. 当日出席率 80. 00 % 
5.前々回補足修正率 96. 43 % 

(メイクアップ会員)

山川会員

( 2 /28 伊予三島RC)

*小山会員

( 2 /20 新居浜RC) 

会務報告

1.ガパナ一月信 2014年 3月号

2.例会変更のご案内

i伊予三島RCI 
① 3月 21日幽祝日休会

*メーキャップ受付なし

② 4月 11日幽夜間例会(グランフォ ーレ)

*4月 11日後)伊予三島商工会館 4Fに

て、メーキャップ受付しております。

|新居浜南RCI 
4月 1日(刈→ 4月 3日休)18 : 30 -新居

浜RC・新居浜南RC合同夜間例会

* 4月 1日(刈、リーカ 2Fクラブ事務局

にて、メーキャップ受付しております。

|新居浜RCI 
① 4月 3日附新居浜南RCとの合同夜間

例会

② 4月 17日同移動例会

③4月 24日附移動例会

本①~③は、リーガ 2Fクラブ事務局に

て、メーキャップ受付しております。

④ 5月 1日休)特別休会 本メーキャップ受

付なし

3. 2014年 3・4月 近隣クラブ例会のお

知らせ(出席委員会)

会長の時間

・東日本大震災被災者へ黙祷

・関東大震災とロータリ ーについて

・出席報告 出席委員長宮内浩二会員

ニコニコニュース
石川晋…今年の初ラウンドで、 3月 9日

(日)サンライズヒルズC.Cをプレー

し、オリンピックと 1-4・2-
3で一人勝ちさせてもらいました。

小山さん、石川隆文さん、宮内浩

二君、ありがとうございました。

大西宣…先週欠席しました。インフルエン

ザA型にかかり、高熱でうなされ

ていました。皆様お体に気を付け

て戸Fさい。
大西聖…Hテーフール、全員出席です。

佐々木…2014-2015年度の委員会名簿を

お配りしました。よろしくお願い

いたします。 3月 9日(日)に、篠

原実市長、鈴木俊広県議、井原参

議院議員秘書を迎え、「創立40周

年KOYO感謝祭jを開催しまし

た。大工以下、建築関係者、不動

産業関連の方々、金融・マスコミ

関連などのお世話になった方々と

そのご家族約 160名の参加をいた

だき、盛会に終える事が出来まし

た。

宮内浩…本日の卓話はリクルートの川畑様

にお願いしております。川畑様、

どうぞよろしくお願いします。

鈴木昇…今日は弊社の設立記念日です。

卓話(出席委員会

宮 内 浩二 会員担当)

12014年の採用環境について」

川畑孝行氏



近隣RCの例会目

3月20日附新居浜RC
(リーガロイヤルホテル新居浜)

3月20日附観音寺RC
(観音寺商工会議所〉

3月25日(必観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム | 

3月25日(刈

(社会奉仕委員会担当)

定例理事会
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